

# Sube IP a 650 obras propuestas a Claudia

ROBERTO VALADEZ  
CIUDAD DE MÉXICO

La Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) amplió su portafolio de 200 a 650 obras de infraestructura que presentará a la nueva administración federal que encabezará Claudia Sheinbaum.

En conferencia, el presidente de la agrupación, Luis Rafael Méndez, estimó que para su desarrollo se requerirán recursos por 2 billones de pesos e incluyen desde sistemas hídricos, puertos, aeropuertos y carreteras.

Añadió que son obras que servirán para los 32 estados del país, mismas que se deben abordar por los gobiernos estatal y federal; “una opción idónea para desarrollarse es a través de asociaciones público-privadas”.

Luis Rafael Méndez detalló que el paquete de obras que se entregará al próximo gobierno incluye tres aeropuertos, 293 caminos y carreteras y 13 puertos.

El presidente de la CMIC señaló que un tema urgente es el mantenimiento de las carreteras del país, ya que 2 de cada 3 kilómetros se encuentran en un estado descuidado.

“Este tema es urgente, se le debe dar prioridad por parte de la autoridad y encontrar los mecanismos para trabajar en ellos”, indicó el directivo.

Méndez señaló que en el tema aeroportuario se debe trabajar en la modernización de las terminales del Valle de México, además de mejorar la conectividad de ac-

cesos al Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA).

Remarcó también el desarrollo y ampliación de los aeropuertos de San Luis Potosí, Guaymas y Ciudad Obregón, así como el mejoramiento del puerto de Guaymas.

En el tema de transporte se plantea la ampliación a ocho carriles de la carretera México-Pachuca, el mejoramiento de la autopista Arco Sur, mantenimiento de las vías en Sonora y otros proyectos en el subsector.

Sobre la inseguridad en Sinaloa, señaló que por el momento no tienen un indicador sobre afectaciones a la infraestructura. —

## Necesarios, 2 bdp para sistemas hídricos, puertos, aeropuertos y carreteras

